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Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro de 2019, às 15:00 horaMªis
a CPI Para Apurar Irregularidades nos Serviços Executados pela Operação
Tapa Buracos, sendo Presidente o vereador Alessandro Maraca (MDB) e
membros os vereadores Orlando Pesoti, Jean Corauci, PauloModas e Adauto
Marmita, apenas ausente o vereador Orlando, por motivos justificados.
Inicialmente, o vereador AlessandroMaraca cumprimenta a todos e agradece
pelas presenças. Em seguida, faz um breve relato sobre OS motivos que o
levaram a propor a presente CPI e manifesta que a reunião designada para
hoje, tem como objetivo ouvir O depoimento do Sr. Alexandre Betarello,
Secretário Municipal da Infraestrutura, pasta responsável pelo serviço de
“tapa buracos”, objeto dessa CPI. Ato Contínuo, O Presidente da CPI,
vereador Alessandro Maraca, determina a juntada aos autos de um ofício da
OAB, nomeando para representar a entidade nessa reunião, O Dr. Silvio
Cesar Pasquini Oranges e um ofício da ACI, justificando a ausência de seu
presidente Dorival Luiz Balbino de Souza, que também fora convidado para
participar da reunião. Determina ainda O Presidente da CPI, a juntada aos
autos de uma cópia de um Projeto de Lei de sua autoria, que dispõe sobre a
Obrigatoriedade da Prefeitura Municipal Instituir Norma Técnica para
Repavimentação Asfáltica (Tapa Buracos), que atualmente se encontra no
Tribunal de Justiça, para ser julgada uma Ação Direta de
Inconstitucionalidade, ajuizada pelo executivo. Antes de iniciar o
depoimento do Sr. Secretário, é proposto o nome do vereador Paulo Modas
para a relatoria da CPI e o nome do vereador Orlando Pesoti para a Vice-
Presidência. Ambos foram aprovados pela unanimidade dos presentes. Em
seguida, leu para o depoente, Sr. Alexandre Betarello o termo de
compromisso, com o seguinte teor: “O senhor está aqui na condição de
funcionário convocado e tem o compromisso de dizer a verdade, sobre pena
de ser processado criminalmente (artigo 32, & 2º, III, da Lei Orgânica, c.c.
artigo 342 do Código Penal). A CPI assegura ao senhor a garantia
constitucional contra a autoincriminação e, consequentemente, do direito ao
silêncio caso O senhor entenda que alguma resposta possa implica—lo.
Esperamos, todavia, que o senhor esteja disposto a contribuir com o esclarecimento
dos acontecimentos, na busca da verdade real dos fatos”. Em seguida, passou a
palavra para o Secretário convocado e o mesmo manifestou que
compreendeu o teor do termo de compromisso e está aqui para dizer a
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verdade. Iniciou dizendo que se chama Alexandre Betarello, ocupa o cargo
de Secretário Municipal de Infraestrutura. O Sr. Alexandre faz um
preâmbulo sobre seu compromisso com o trabalho realizado, bem como,
teceu elogios a sua equipe, formada por servidores públicos efetivos.
Discorreu sobre os métodos utilizados em cada tipo de pavimento. Todos os
detalhes fornecidos com relação aos tipos de serviços de tapa buracos, os
contratos existentes e demais detalhes sobre o objeto da CPI, encontram-se
integralmente gravados em mídia audiovisual. Em seguida, passa a palavra
ao vereador Adauto Marmita, que diz entender as dificuldades pelas quais a
Prefeitura está passando e pergunta qual a programação da operação tapa
buracos para o Jardim Progresso. Responde o Secretário que não tem

A condições de responder a data correta, mas se compromete a informar a essa
Comissão. Em seguida, o vereador Alessandro Maraca pergunta a data em
que o depoente assumiu a Secretaria de Infraestrutura e quem ocupava este
cargo anteriormente. Em resposta, diz que assumiu em Abril de 2018 e
anteriormente o cargo era ocupado por Pedro Pegoraro. O presidente Maraca,
faz ainda inúmeras perguntas ao Sr. Secretário, estando todas elas e as
respectivas respostas, gravadas. Em seguida, usa a palavra o vereador Paulo
Modas, que cumprimenta a todos e agradece por ter sido convidado para
participar desta CPI e se coloca à disposição. Faz perguntas ao Secretário,
estando elas e as respostas integralmente gravadas em mídia audiovisual que
encontra-se encartada aos autos, fazendo parte integrante dessa ata. Solicita
ainda o vereador Paulo Modas, a juntada de dois projetos de Lei de sua
autoria, um sobre o prazo e garantia de serviços de asfaltamento e consertos
de tapa-buracos e outro sobre adoção de mecanismos de controle nos

A processos de medição dos serviços a serem realizados pelo Poder Público
Municipal. Ambos os projetos serão juntados aos autos. Em seguida, usou a
palavra o vereador Jean Corauci, que fez diversos questionamentos técnicos
ao Sr. Secretário. Mencionou ainda, que questionou a Prefeitura através de
requerimento, sobre as normas técnicas utilizadas. O vereador solicita a
juntada aos autos de cópia do seu requerimento e da resposta recebida. O
depoente diz que as normas técnicas são parcialmente cumpridas, pela falta
de estrutura. O presidente transmite uma pergunta feita pelo Dr. Igor,
assessor do vereador Marcos Papa, que também encontra-se integralmente
gravada. O vereador Alessandro Maraca, solicita ao depoente, o envio dos
contratos de tapa buracos e do contrato de locação de equipamentos. O Sr.
Secretário se compromete a apresentar os documentos solicitados nos
próximos 15 dias. Também a pedido do Vereador Maraca, o depoente
fornece os valores gastos a partir de julho do ano de 2018. Vários munícipes
que estão acompanhando essa reunião, também mandam_peyrguntaslao Sra..
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Secretário e todas elas e suas respostas encontram-se gravadas. Em resposta,
o senhor secretário diz que não sabe precisar o número de buracos existentes
hoje na cidade, tampouco sabe o valor necessário para resolver esse
problema. Diz ele que o problema não são os buracos e sim o pavimento.
Solicita também o presidente da CPI, que o Sr. Secretário traga aos autos, no
prazo de 15 dias, a quantidade de CBUQ comprada nos últimos dois anos e
dessa quantidade, quanto foi utilizada pelas equipes próprias e quanto foi
utilizado por empresas contratadas. Solicita ainda, que informe, quantos
buracos foram tapados no ano de 2017 e 2018. Em relação a perguntas sobre
recapeamento, o Sr. Secretário disse que estas perguntas devem ser feitas à
Secretaria de Obras, que e' responsável por esse serviço. Em considerações

A finais, 0 Sr. Secretário Alexandre Betarello, agradeceu por estar aqui e
reiterou a intenção da Secretaria de Infra Estrutura em melhorar a cidade de
Ribeirão Preto. Por fim, o vereador Alessandro Maraca agradeceu
novamente a todos os membros da CPI, bem como a todos os presentes e
encerrou a presente reunião. E por nada mais haver a ser tratado, a reunião
foi ence 9. às, 17:30 horas e eu Emir Aparecida Martins
Paulino m:]ªj;«, ,» - ?““ , servidora dessa Câmara Municipal de
Ribeirão Preto, lavrei a presente ata, que foi elaborada em conformidade com
a Resolução nº 46/2018, que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos
os membros da CPI, pres“ tes a essa reunião. A reunião foi integralmente
gravada em mídia audiovis al e encontra-se encartada aos autos, fazendo
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